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МОСКВА. (ТАСС). Почти на

полмиллиона рублей женских

пальто, мужских плащей и кур-

ток выпустит 17 апреля — в

день коммунистического суб-

ботника — московское объеди-

нение «Вымпел».

Высокая техническая 'осна-

щенность позволила коллекти-

ву взять хороший старт в на-

ступившем году. Фирма уже от-

правила в торговую сеть на

пятьдесят тысяч рублей сверх-

плановых изделий. По совету

К
новаторов она закупила еще

одну новинку — полуавтома-

тический агрегат, который на-

стилает ткань на раскройный
стол. Ко дню коммунистическо-

го субботника новаторы «Вым-

пела» намерены внедрить в

производство около двухсот ор-

ганизационно-технических ме-

роприятий. Это позволит пред-

приятию да.ть 17 апреля про-

дукции примерно на десять

процентов больше, чем в обыч-

ные дни.

КкЩйкйВ ::

НАШ УДАРНЫЙ
ТРУД,

НАШИ
ДОСТИЖЕНИЯ -

XXIV СЪЕЗДУ КПСС.

□

Плакат художника Б. Бере-
зовского, выпущенный изда-

тельством «Изобразительное

искусство» к XXIV съезду

КПСС.
Фотохроника ТАСС

□

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
МОСКВИЧЕЙ

Москвичи, выступившие

инициаторами проведения 17
апреля коммунистического

субботника, посвященного
XXIV съезду КПСС и дню
рождения В. И. Ленина, гото-
вятся к тому, чтобы суббот-
ник стал днем вдохновенно-
го, творческого труда на каж-
дом рабочем месте. Они при-
нимают обязательства, кото-

рые станут весомым подар-

4 ком съезду партии.

Рабочие автозавода имени
5 Ленинского комсомола, на-
9 пример, по предварительным

8 подсчетам, изготовят не ме-
й нее 400 автомобилей 4 «Моск-
{ вич». Коллектив трикотаж-

( ной фабрики «Красная заря»
р выпустит в этот день допол-

( нительно к заданию около
Ь 2.500 изделий.

Р^АПЕНИ_Я ИЮЛЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК /СЯСС — ДЖЯЗЯА

МАЯКОВ ЖИВОТНОВОДСТВА
СЛЕТ ПЕРЕДОВЫХ ДОЯРОК

КУРС НА
В малом зале Дворца культуры

«Сланцы» состоялся слет пе-

редовых доярок животноводческих

ферм файонк, получивших в ми-

нувшем году по 3.500 килограммов

молока от коровы и более. Они
подвели итоги своей деятельности

за прошлый год, наметили задачи

на текущий, обменялись опытом.

Перед собравшимися выступил

секретарь горкома КПСС В. А.
Фролов. Он сказал, что все совхо-

зы района еще в первом полугодии

перевыполнили пятилетний план

по продаже государству всех ви-

дов сельскохозяйственной продук-

ции. Продано государству сверх-

планового молока 7.918 тонн, мя-

са — 1.063, картофеля — 2.690
тонн и яиц — З.З 1 миллиона штук.

В 1970 году к уровню 1967
года в районе возросло валовое

производство молока на 8,2 про-

цента, яиц — на 31, зерна —на 5 и

картофеля — на 61 процент.

Одной из главных отраслей сель-

ского хозяйства является животно-

водство. Ему уделялось самое при-

стальное внимание. Совершенство-
вание организации труда, внедре-

ние комплексной механизации,

улучшение быта животноводов да-

ли возможность успешно решить

задачи по дальнейшему росту про-

дуктивности скота, воспроизводст-

ву стада. Так, надой от каждой
коровы в целом по району соста-

вил 3.010 килограммов молока, или

на 61 килограмм больше в сравне-

нии с 1969 годом. В этом большая
заслуга принадлежит нашим пере-
довикам животноводства: дояр-

кам, пастухам, свинаркам, птични-

цам. Это они своим самоотвержен-

ным трудом внесли вклад в дело

выполнения задач по росту живот-

новодческой продукции. Невоз-
можно перечислить имена всех

маяков. Вот некоторые из них. Ве-
ра Васильевна Любович, доярка из

совхоза «Сланцевский», в прошлом

году получила по 4.004 килограм-

ма молока от каждой коровы сво-

ей группы и заняла в соревнова-

нии первое место по району. Дояр
из этого же хозяйства Борис Ва-
сильевич Смирнов получил по 4.000
килограммов молока от коровы.

Свыше 3.800 килограммов молока

от коровы получила доярка совхо-

за «Осьминскии» Мария Ивановна
Дегтярева и многие другие.

Выступающий вскрыл и ряд су-

щественных недостатков. В част-

ности, он отметил, что в прошлом

году хозяйства района не выполни-

ли планы по производству молока.

А такие совхозы, как «Аврора»,
«Старопольский» и «Осьминский»,
сорвали выполнение заданий по

продаже молока государству. Жи-
вотноводы совхозов «Сланцевский»
и «Старопольский» снизили надои

молока от коровы к уровню 1969
года. Слабо здесь ведется работа
по племенному делу и воспроиз-

водству стада крупного рогатого

скота.

Недостатки в работе животново-

дов в значительной степени объ-
ясняются неудовлетворительной
деятельностью цеха растениевод-

ства по производству грубых и

сочных кормов. Так, в 1970 году

по району план заготовки грубых
кормов выполнен лишь на 88 про-

центов, силоса — на 86 процентов.

На условную голову крупного рога-

того скота грубых кормов вышло

по 14,7 центнера, что на 0,3 центне-

ра меньше 1969 года. Это серьезный
промах полеводов, механизаторов,

руководителей хозяйств и команди-

ров производства всех звеньев.

У нас очень низок урожай сея-

ных и естественных трав. Плохо
совхозы занимаются созданием

долголетних культурных пастбищ.
Особенно неудовлетворительно по-

ставлена работа по созданию дол-

голетних культурных пастбищ в

совхозе «Сланцевский». А ведь

здесь для этого имеются все усло-

вия. Недостает лишь распоряди-

тельности у руководителей и спе-

циалистов.

Еще в 1969 году нужно было в

целом по району огородить 400 гек-

таров ДКП, а огорожено их лишь

149 гектаров. А в совхозе «Осьмин-
ский» до сих пор не огорожено ни

одного гектара долголетних куль-

турных пастбищ.

В осенне-зимний период также

не все делается для того, чтобы
животные были сытыми. На мно-

гих фермах не проводят измельче-

ние и запаривание соломы, не да-

ют скоту минеральной и витамин-

ной подкормок. Все это отрица-

тельно сказывается на продуктив-

ности его.

В заключение В. А. Фролов по-

ставил задачи перед животновода-

ми на текущий год и призвал пе-

редовых доярок к тому, чтобы они

своим примером в труде способст-
вовали их выполнению, щедро де-

лились опытом и тем самым подтя-

гивали отстающих до уровня пере-

довиков.

Главный зоотехник межрайонно-
го производственного управления

В. Н. Сергеева обратила внимание

передовых доярок на то, чтобы они

еще лучше ухаживали за скотом

и тем самым неуклонно повышали

его продуктивность.

— В основе работы каждой до-
ярки, — говорит она, — лежит по-
стоянное стремление к увеличению

надоев молока от коровы, средне-
суточных поивесов молодняка, а
также забота о максимальном ис-
пользовании маточного поголовья,

расширение воспроизводства ста-

да.

Между тем, несмотря на ряд до-

стигнутых успехов, в хозяйствах
района далеко не все делается для

того, чтобы продуктивность скота
повышалась. На многих фермах до

сего времени не организована дол-

жным образом подготовка кормов

к скармливанию. Забыто дрожже-

вание их, запаривание соломы и

сдабривание ее концентратами.

Кое-где к кормам относятся не по-

хозяйски. На ферме Овсище, на-

пример, сено и солома разбрасы-
ваются по всей фермской террито-

рии, и никого это не тревожит.

Существенным недостатком яв-

ляется и то, что на большинстве
ферм не организуются прогулки

животных.

Слово взяла доярка совхоза

«Сланцевский» В. В. Любович.

— В прошлом году, — сказала

доярка, — я получила от каждой
коровы своей группы по 4.004 ки-

логпамма молока. Успех стал воз-

можным потому, что кормлю жи-

вотных с учетом их индивидуаль-

ных особенностей. Много внима-

ния уделяю раздою коров, выпу-

скаю их на прогулки. Не послед-

нюю роль играет ласковое, обхо-
дительное отношение к животным.

Достаточно грубо обойтись с коро-

вой, и она непременно задержит

молоко.

К ветеринарной службе у меня

есть претензии. Плохо ветработ-
ники лечат животных. То им бы-
вает недосуг лишний раз заглянуть

на ферму, то лекарств нет.

В. И. Маханькова, доярка сов-

хоза «Аврора», сказала:

— На ферме я работаю девятый
год. В прошлом году получила от
каждой коровы по 3.658 килограм-
мов молока при обязательстве
3.630. В целом по ферме наш кол-
лектив получил по 3.623 килограм-
ма молока от коровы вместо 3.600,

• предусмотренных обязательством.

Наши достижения объяснить не-

трудно. Мы стараемся, как мож-
но лучше ухаживать за скотом,
строго выполняем распорядок дня.
На 1971 год я приняла обязатель-
ство получать от каждой коровы
по 3.680 килограммов и думают что

не только выполню, но и перевы-

полню его.

Доярка совхоза «Осьминский»

Л. Г. Кушманова, поделившись

своим опытом, заявила, что она в

1971 году обязалась получить по

3.800 килограммов молока от ко-

ровы и сдержит слово.

— В прошлом году, — сказала
доярка совхоза «Старопольский»
3. Н. Нужда, — я получила по
3.775 килограммов молока от ко-
ровы при обязательстве 3.400.
Нынче доведу показатель до 3.800,
но бороться буду за четырехты-
сячный рубеж. За такой же пока-
затель борется доярка совхоза
«Родина» 3. Е. Добычина. „

Начальник межрайонного произ-
водственного управления сельско-
го хозяйства А. Н. Алексеев в сво-
ем выступлении обратил внимание
руководителей хозяйств, профсо-
юзных организаций на то, чтобы
они больше заботились об услови-
ях труда и быте работников жи-

вотноводства.

Затем председатель исполкома
горсовета Н. С. Дятченков вручил
доярке совхоза «Сланцевский»
Н. М. Субботиной медаль «За тру-
довую доблесть».

Большой группе доярок вручены
Почетные грамоты и ценные по-
дарки.
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Р А С С К А 3 Ы

О КОММУНИСТАХ

В небольшом помещении под-

земного ■ гаража то и дело разда-

вались телефонные звонки. С дру-

гой стороны провода настойчиво
требовали;

— Срочно давайте на линию

блектровоз!
— Простаиваем, план срывает-

ся!
Начальник электровозного гара-

жа шахты «Ленинградская» Лео-
нид Осипович Павлюченков пони-

мал серьезность положения. Он
принимал все меры для ремонта

: вышедших из строя электровозов.

Вез горячки, точно работали
слесари Иван Гончаров, Констан-
тин Евграфов, Николай Черствов,

V Михаил Вогданов. Отлично зная

: свою профессию, они быстро «вы-

лечили» машины. Электровозы вы-

шли на линию.

Вольшое и сложное хозяйство
гаража возглавляет коммунист

Леонид Осипович Павлюченков. В
нем более 40 машин. Они все-

гда должны быть исправными, что-

Гы вовремя могли выйти на ли-

нии. В иные сутки машина выво-

дит до 2.000 тонн горной массы.

Как же обеспечивает беспере-
бойную работу депо Леонид Осипо-
вич? Главная опора — люди.

Верит он в них, знает, что не под-

редут.

В депо 14 слесарей. Все в со-

вершенстве знают дело. Любят и

умеют работать. Крепка у них

дисциплина. За три последних

В ПЕРВЫХ РЯДАХ

ЕЕ ЧИТАЮТ
МИЛЛИОНЫ

Ежедневно самым большим
стране тиражом, на самой большой
газетной площади выходит газета

«Правда» — орган ЦК КПСС.
Нет равных у «Правды» и по

широте тематики: созидательная

деятельность партии и народа

проблемы марксистско-ленинской
теории, партийное руководство хо

зяйством и культурой, междуна

родная жизнь, спорт — ее основ-

ное содержание.

Особым вниманием газеты поль-

зуются письма читателей; по не

которым темам, предлагаемым

ими, проводится широкое общест-
венное обсуждение.

Подписка на газету «Правда»
принимается с любого очередного

месяца.
«СОЮЗПЕЧАТЬ».

Первая книга

пятого тома

„Истории КПСС"
Вышла в свет первая книга пя-

того тома «Истории Коммунисти-
ческой партии Советского Союза»,
издающейся в шести томах Инсти-
тутом марксизма-ленинизма при

ЦК КПСС.
Весь том будет состоять из двух

книг, посвященных деятельности

КПСС накануне и в годы Великой
Отечественной войны, в период

упрочения и развития социалисти-

ческого абщества (1938— 1958
гг.).

(ТАСС)
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года здесь не было ни одного про-

гула, опоздания на работу. И, ес-

ли случилась поломка, все дружно

берутся за дело.

Выл такой случай. Окончив
трудовой дейь, Леонид Павлючен-
ков уехал домой. Только сел

обедать, как прибегает посыльный.
— Вас срочно вызывают на

шахту...

— А что случилось?
— Остановились два электро-

воза.

— Сейчас иду.

На ремонт вышедших из строя

машин поставил слесарей Михаи-
ла Богданова и Николая Черство-
ка. Они разобрали отдельные агре-

гаты, заменили вышедшие из

строя части. Машины вышли в

рейс.
Так бывает часто. Но коллектив

депо, возглавляемый энергичным

коммунистом, всегда умеет быстро
найти выход из трудного положе-

ния.

В коллективе повседневно ве-

дется большая воспитательная ра-

бота. Пяти лучшим шахтерам при-

своено высокое звание ударника

коммунистического труда, а 9 гор-

няков соревнуются за право быть
удостоенными этой высокой чести.

Успех, разумеется, пришел не

сразу. Он — итог кропотливой за-

боты о людях и высокой требова-
тельности к ним. Было, например,

однажды такое. Запил машинист

электровоза Юрий Иванов. Пере-
стал даже обращать внимание на

воспитание детей. Надо было по-

мочь человеку. Леонид Осипович
вместе с начальником участка

В. Н. Решетниковым, профсоюз-
ным активистом Г. В. Долговым
зашли домой к Иванову. Подробно
разобрались, что происходит в

семье. Долго говорили с шахтером,

убедительно советовали Иванову
изменить свое поведение. И надо

сказать, что он прислушался к го-

лосу товарищей. Подобных приме-

ров можно привести много.

Следует подметить и еще одну

черту в характере коммуниста

Леонида Павлюченкова. Он посто-

янно учится, стремится к новому,

передовому. Работу на производ-

стве сочетает с учебой. Заочно
окончил два техникума — Слан-
цевский вечерний индустриальный
— по специальности механика хи-

мической промышленности, а по-

том — горный. Стал электроме-

хаником.

За ударный труд, чувство ново-

го уважает его коллектив. Вот уже

три года коммунисты избирают
Леонида Осиповича своим парт-

групоргом. А работы на участке

много. Здесь трудятся 263 горня-

ка и в их числе 20 коммунистов.

Опираясь на большой коллектив.,

партгрупорг стремится так орга-

низовать работу, чтобы каждый
шахтер трудился успешно.

Усцех дела во многом зависит

от работы с людьми. Поэтому еще

в декабре прошлого года на пар-

тийном собрании были обсуждены
отчеты горных мастеров о воспи-

тательной работе в сменах. Были
вскрыты и недостатки. А в реше-

нии конкретно записано, когда и

как их нужно устранить. В конце

января на очередном партийном
собрании обсуждали вопросы тру-

довой и производственной дисци-

плины в смене путевых. Собра-
ние указало руководителю смены

А. В. Горячеву на недостатки.

Энергия и настойчивость — от-

личительные черты Леонида Оси-
повича Павлюченкова. Он идет в

первых рядах соревнующихся за

достойную встречу XXIV съезда

партии.
П. АРТЕМЬЕВ,

рабкор.

У МОСКОВСКИХ АВТОМОБШСТРОИТШЙ

МОСКВА. Грузовые автомобили Московского автомобильного

завода имени Лихачева пользуются в нашей стране и за рубежом
хорошей репутацией. Сегодня машины с маркой «ЗИЛ» колесят по

дорогам более, чем пятидесяти стран мира. Руками зиловцев созда-

ются также легковые автомобили высшего класса и микроавтобусы.
Микроавтобус «Юность», например, получил уже не один междуна-.-,

родный приз. 4. ^

Во всем этом немалая заслуга работников заводского конструк-

торского бюро, в стенах которого создаются все выпускаемые заво-

дом типы автомобилей. Здесь в тесном содружестве с конструктора-

ми-инженерами работают художники-конструкторы. Их роль при ре-

шении вопросов общей компановки автомобиля и его внешнего офор-

мления все более возрастает. Сейчас в конструкторском бюро завода

создается новый легковой автомобиль, который, возможно, скоро по-

явится на дорогах нашей страны.

НА СНИМКЕ: в конструкторском бюро завода. На переднем

плане слева направо: художник-конструктор И. Таскин, инженер-

конструктор Л. Самохин и техник-конструктор И. Левчук с макетом

одного из вариантов будущего легкового автомобиля.

Г

Фото Б. Корзина. Фотохроника ТАСС

В ШАХТЕ БЫВАЕТ И ТАК ТРУДОВЫЕ

БУДНИ ГОРНЯКОВ

Еще в мае прошлого года вто-
рой район шахты «Ленинград-
ская» почти полностью перешел

на механизированную выемку
сланца в камерах-лавах. Задолго
до этого проходчики нарезали
несколько пар камер-лав, подго-
товив фронт работы для меха-
низированной выемки.

Проходка идет теперь не так,

как раньше. Раньше сборный
штрек был шириной 4,5 метра, а

разрезки лав с промежутками до

90 метров. А сейчас для камер-
лав сборный штрек проходится

шириной 6 метров, промежуток
между разрезками — 45 метров.

Это удобно. Есть где развер-
нуться погрузочным машинам.

Но случилось так, что на 49-й
панели остался недоработанным
почти весь столб. А доработать
его надо.

Как быть?
Решили пройти дополнитель-

ные разрезки. Девяностометро-
вые промежутки разделили по-

полам. И кровлю сборного штре-

ка подняли выше на 60 санти-

метров. Вот здесь, видимо, и

произошла ошибка.

Когда начали работать, наши

лавы словно ощетинились. Ва-
лятся сверху без конца куски
кровли, да с такими звуками,
точно стон стоит в лавах. Много
шахтеры загнали крепежного

леса, чтобы удержать давление
кровли, обуздать подземную сти-

хию. Но это оказалось не про-
сто. Крепление не помогло. Ла-
вы давили по-прежнему. Они
ломали, как спички, наши дере-

вянные стойки, чуть ли не в об-
хват толщиной. Замечу, работа-
ли шахтеры без бутовых полос,
по новому методу, кидали на

рештаки все подряд: и сланец, и

породу.

Решили тогда использовать

две погрузочные машины, чтобы
была хорошая уходка. Так гор-
няки называют подвигание ла-

вы. Чтобы обеспечить безопас-
ность рабочим и быструю отра-
ботку этого столба.

Но, увы! Не помогли горня-

кам и мощные машины. Кровля

лав продолжала вести себя так тив в январе выдал на-гора
же агрессивно.

Тогда директор шахты К. И.
Ширенко высказал свое мнение:

— А может, отработаем этот
столб по старому методу, с забу-
товкой?

Надо было понять директора.
Он хотел не снова перейти на
старый метод работы, а лишь
сманеврировать. Так и решили.

Машины были удалены из лав.

Горняки начали работать с забу-
товкой.

Организовали три добычные
бригады: И. Игнашева, Г. Кос-
мачева и А. Яковлева. Два ме-

сяца назад горняки, работающие
в этих лавах, даже и не мечта-

ли о выполнении плана. Низки
были и заработки. Сейчас все

это позади.
Шахтеры этих бригад в янва-

ре перевыполнили свой план.

Хочется отметить особенно
бригаду горнорабочих очистного

забоя, которую возглавляет Ана- •

толий Яковлевич Яковлев, где

сменным техником Виктор Пав-
лович Овсянников. Этот коллек-

сверх плана около 500 тонн го-

рючего сланца.

Ребята (так называет своих
питомцев бригадир) все моло-

дые, работают с энтузиаз-

мом. Нормы выполняют на 140
процентов. Заработки у каждо-

го более 300 рублей.
Каждый работает по принци-

пу: «Один за всех, все за одно-

го». Было так, что в бригаде ос-

тавалось всего 7 человек. Кто
заболел, кто в отпуске. И даже

тогда давали план. Правда, ухо-

дили с работы усталыми, но

счастливыми.

Идя к стволу, шахтеры по

традиции спрашивали у люково-

го слесаря:

— Сколько вагонов ты насы-
пал?

— Не я, друзья, а вы насы-

пали. 48 больших восьмитон-

ных вагонов, — отвечает он.

Нас мало, но мы в тель-

няшках! — весело шутят шахте-

ры. И. ШАИДУЛИН,
горнорабочий шахты

«Ленинградская» .

шшгаипшш

УСПЕХОВ ТЕБЕ, НАДЯ!
Всего полгода назад Надя Антонова за-

кончила Красносельское кооперативное про-

фессионально-техническое училище. После
практики, которая проходила в Загривье у

лучших продавцов райпо Л. М. Солнцевой
ч и В. П. Богданова, она была направлена к

нам, в Медвежок.
За короткий срок Надя сумела завоевать

авторитет и уважение у сельских покупате-

[■■анвввашшшамшшвшшмшшвааашвыашяшашшвашввишмшшааваащашн

лей, что удается далеко не каждому. В по-

мещении магазина всегда идеальный поря-

док. По просьбе покупателей быстро заво-

зится все необходимое. Об ошибках в рас-

четах у Нади не может быть и речи. Глав-
ное, что Надя за прилавком всегда в хоро-

шем настроении, очень вежлива и привет-

лива с каждым, кто заходит в магазин.

Конечно, многое в такой работе зависит

•аававнвавввааавааааааааавааааааааавваавввааааааааааа

от личных качеств молодого продавца. Но

не последнюю роль сыграли в ее жизни те,

кто направлял ее первые шаги на трудовом

пути, преподаватели училища П. И. Кого-
деев и Е. П. Виноградова, а также продав-

цы из деревни Загривье.

Нам хочется пожелать Наде дальнейших
успехов в работе. —

Н. НИКИТИН, С. ЖАБИН, Г. ЗА-

ВОРОБНАЯ, Е. МИХАЙЛОВА, А. ОР-
ЛОВА — жители деревни Медвежок. .; 4 г

аавввввваааввваввваааваааввааввавваааааааваааваавааваааааааввввТ



1971 год — год XXIV съезда

Коммунистической партии, кото-

рый состоится в марте. Это собы-
тие, а также итоги только что за:-

вершившейся восьмой пятилетки

находятся в центре внимания всех

трудящихся.
Во многих письмах, полученных

редакцией в январе, рассказывает-

ся об успешном выполнении зада-

ний пятилетки, о достижениях

коллективов за период между

съездами партии, о новых социа-

листических обязательствах. Их
авторы — рабочие, служащие, ин-

женеры, техники, руководители,

партийные, профсоюзные работни-
ки.

Письма регулярно печатались в

подборках под рубриками «На-
встречу XXIV съезду КПСС», «От
съезда к съезду». Часть писем

была посвящена подготовке к X
городской партийной конференции,
которая проходила в январе.

С начала года на страницах га-

ОТЧЕТ ПЕРЕД ЧИТАТЕЛЯМИ

зсты появились новые рубрики;

«Семья, школа, производство»,

«Встречи с интересными людьми»,

«Резервы сланца», «Кадры — се-

лу», «О людях деревни», «Окно
ГАИ». Они привлекли в газету но-

вых авторов — учителей, живот-

новодов, механизаторов, обще-
ственных инспекторов. Чаще стали

появляться в редакционной почте

заметки, рассказывающие о про-

верке выполнения социалистиче-

ских обязательств коллективами, о

воспитании подростков, о ходе

претворения в жизнь решений

июльского Пленума ЦК КПСС.
Письма, сигналы читателей под-

сказали редакции ряд интересных

тем.

В январе редакция получила

302 письма. Из них 243 опубли-
кованы в газете. Письма-бла-
годарности отпечатаны в «Листках
действия» и направлены на пред-

приятия, в учреждения для ис-

пользования в стенной печати. Те
авторы, которые нуждались в

разъяснениях по трудовому зако-

нодательству, получили их через .

общественную юридическую крн-

сультацию.

Наряду с письмами в редак-

ционной почте были ответы, в ко-

торых сообщается о принятых ме-

рах по критическим замечаниям и

жалобам читателей, а также дают-

ся разъяснения по различным во-

просам, Большинство из них опуб-
ликовано под рубриками «Меры
-приняты», «После критики», «По
следам наших выступлений», «Чи-
тателям отвечают», «По просьбе
читателя».

Тов. Яковлев хотел знать, кому

из рабочих сланцеперерабатываю-
щего комбината выплачивают воз-

награждение за выслугу лет. По
нашей просьбе ему обстоятельно

ПОЧТА.
ответил начальник отдела труда и

заработной платы СПК М. Иванов.
Ф. Мизерова возмутило то, что

в назначенный день не было про-

дажи керосина. Зам. директора

торга Н. В. Корехова принесла из-

винения покупателю за этот слу-

чай, объяснила причину.

Житель дома № 2; что во вто-

ром микрорайоне, т. Роза жаловал-

ся на некачественную работу стро-

ителей. Его письмо было направ-

лено в адрес строителей и в ЖКО
цементного завода. Из ЖКО ответ

пришел. В нем сообщается, что не-

достатки действительно имеют ме-'

сто. Отдел капитального строи-

тельства цементного завода обра-
тился с письмом на имя началь-

ника участка «Сантехмонтаж-73»
и управляющего трестом № 31, в

котором просит принять срочные

меры по устранению недостатков.

А вот строители пока молчат.

Из посланных для принятия мер

22 писем ответы редакция полу-

чила на 15. Часть писем находит-

ся в стадии проверки, и в ближай-
шее время мы сможем сообщить
результаты. Однако некоторые сиг-

налы остались без ответа по неиз-

вестной причине. Не ясно, почему

не отвечает на материалы рабко-
ровского рейда, опубликованные в

номере 13, директор совхоза «ро-
дина» т. Борисов. Начальник ЖКО
треста «Ленинградсланец» А. И.
Сорока должен ответить на письме

жильцов дома № 10-а по улице

Маяковского, чьи квартиры на не-

сколько дней были отключены от

теплосетн.

Житель улицы Пригородная

П. Родькин спрашивал начальника

управления коммунального хозяй-

ства Г. Г. Сафрина, когда и кем

будет сделана пешеходная дорожка

к деревне Замошье. Однако отве-

та пока не получил.

Редакция надеется, что в бли-
жайшее время эти письма будут
рассмотрены и авторы их получат

исчерпывающие ответы.

Опытная автоматизированная фабрика без-
верётенного прядения в Чертанове, филиал
Московской хлопчатобумажной фабрики гше-

■ни М, В. Фрунзе, выпустила первую продук-
цию.

Это, пока еще единственное такое в нашей

^ стране, предприятие оборудовано новейшими

отечественными и чехословацкими машина-

Ми. Сейчас здесь работают первые шесть ты-

сяч из 26.800 прядильных мест. А уже 1 мар-

та придут в движение все остальные. С дости-
жением проектной мощности, которую решено

■освоить уже в этом году, фабрика будет выпу-

скать 3,5 тысячи тонн пряжи в год.

НА СНИМКЕ: участок ленточных автоматов.

Фотохроника ТАСС
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Сельскохозяйственное обозрение

ПЛОДОРОДИЕ — МЕРА УРОЖАЯ
Поле вечно должно быть щед-

рым. А для этого земледельцу па-

до точно знать: сколько питатель-

ных веществ прибыло в почву (с
удобрениями), и сколько их убыло

урожаем. Такой балансовый учет

"^проведен в основных зонах страны
для зерновых и других культур.

Сейчас составлены первые кар-
тограммы «прихода» и «расхода»

главных элементов питания расте-
ний — азота, фосфора и калия. С
одной из них нас ознакомил на-
чальник главка химизации Мини-
стерства сельского хозяйства
РСФСР А. В. Постников.

На горизонтали карты «разме-
щены» в масштабном ряду все об-
ласти, края и автономные респуб-
лики. Над каждой административ-

ной единицей — разноцветные ко-
лонки. Они и выражают балансо-
вое соотношение элементов плодо-

родия.

; В большинстве районов верх бе-
рет природа. Примерно 70 процен-
тов урожая создается у нас за
счет естественного плодородия
почв. Но доля удобрений год от

года возрастает.

Заметим при этом, что в любом
случае невозможно «взять от поч-

вы все». В создании очередного
урожая участвует лишь несколько

процентов от общих ресурсов пло-

дородия. Остальное — неприкосно-

■ венный запас; для будущих поко-
лений. Отсюда и практический вы-

вод — создавать в почве эти «про-

центы», сегодня работающие на

урожай.

При интенсивном земледелии па-

, хотный слой сам по себе не успеет
«мобилизоваться», принять равно-

весное состояние. Как говорят спе-

циалисты, хлебороб помогает при-
роде: вносит в почву удобрения,
1|рименяет научно обоснованную
технологию обработки пашни, при-
бегает к мелиорации земель.

В ряде областей страны баланс
плодородия положительный, в поч-
ве приумножается запас питатель-
ных веществ. Это, в частности, от
носится к Ленинградской, Кали-
нинградской, Московской, Новго-
родской областям, Сахалину, Баш-
кирии... А вот тучные черноземы,
описанные В. В. Докучаевым, ста-

ли беднее.

Сейчас повсеместно усиливается

контроль над полем. Агрохимики
страны начинают повторное обсле-
дование наших пахотных угодий.
Эти важные работы намечено вы-

полнить в 1971 — 1975 годах.

Раньше не учитывался азот почв

— не было надежной методики оп-
ределения его запасов. А ведь из-
вестно, как велика роль этого эле-
мента. С каждым центнером ози-

мой пшеницы, например, из почвы

выносится 3,5 килограмма азота.

Б то же время каждый килограмм

азота, внесенный под посевы в ви

де минеральных удобрений, повы-

шает урожайность озимой пшени-

цы на 15 —20 килограммов, карто-

феля — на 80 — 100, сахарной свек-

лы — на 160 —200 килограммов.

Теперь разработана новая мето-

дика агрохимического анализа

почв. Азот, как фосфор и калий,
берется на учет. Будет измеряться

также обеспеченность почв микро-

элементами. Колхозы и совхозы

смогут эффективнее применять все

возрастающие поставки минераль-

ных удобрений.

Поставлена задача точно учиты-

вать «приход» и «расход» элемен-

тов питания растений. В этом спе-

циалисты видят огромный резерв

повышения плодородия земель.

Д. СМИРНОВ.
(ТАСС)

С ПОЛЬЗОЙ, ИНТЕРЕСНО
У нас, в совхозе . «Сланцев-

ский», организована учеба полево-

дов и трактористов. Занятия про-

водят главный агроном В. Л. Ти-
лик и агроном-семеновод В. В.
Молчанова. Как правило, они про-

ходят интересно. Агрономы обла-
дают талантом прекрасных рас-

сказчиков. Занятия сопровождают-

ся показом сельскохозяйственных
фильмов. Перед собравшимися вы-

ступают также лекторы, юристы.

Замечу, что все фильмы вызы-

вают интерес. Они знакомят со

свойствами почвы в связи с пита-

нием растений и применением

удобрений, методами известкова-

ния полей, рассказывают о значе-

нии фосфорных удобрений, знако-

мят с новыми машинами для вне-

сения удобрений. Заявки на кино-

фильмы, которые мы даем в кино-

театр «Труд», выполняются всегда

своевременно.

В организации и проведении за-

нятий много помогают агроном пв

защите растений М. Я. Комарова и

инженер-гидротехник ■ Т. М. Гари-
на.

Занятия проводятся два раза в

месяц на одну и ту же тему. Да-
лается это для удобства занимаю-

щихся. Например, полеводы и ме-

ханизаторы третьего и четвертого

отделений занимаются в Загрив-
ском клубе. Неделей позже такрв

же занятие проходит в клубе де-

ревни Нелеши. Люди тянутся к

науке, хотят больше знать. Обыч-
но на занятия собирается не ме-

нее 40 — 45 человек.

Г. ШАТАЛОВА,
селькор.

ХЛОПОТЫ ПРЕЖНИЕ
Сфера обслуживания в основном

держится на таких «трех китах» —

культура обслуживания, вежли-

вость и полное обеспечение клиен-

туры. Но часто это не выдержива-

ется, особенно в работе «Транс-
агентства» и автотранспортного

предприятия, которые совместно

должны обслуживать сланцевчан,

прибегающих к их услугам.

Многие жители города по харак-

теру своей работы и месту жи-

тельства покупают месячные биле-
ты на автобус. На январь эти би-
леты продавались только послед-

ние два-три дня декабря, хотя по

существующим правилам должны

продаваться с 25 декабря и до тех

пор, пока все желающие не будут
ими обеспечены.

В январе произошла примерно

такая же картина. В кассах

«Трансагентства» проездные биле-
ты на февраль кончились утром

30 января. И те, кто не успел их

купить до этого срока, остались
ни с чем. Правда, были догадли-

вые, которые сумели приобреста
билеты в кассе автовокзала. Н»
догадались не все. да и не у каж-

дого было время и возможност!

объезжать все места, где продава-

лись билеты. Такое не раз случа-

лось в прошлом году, повторяется

и сейчас. А. ФИГУРИН,
рабкор.

ЧИТАТЕЛЯМ ОТВЕЧАЮТ
Начальник района электросетей

С. Д. Кондрахин

тов. Шляпкиной (Полевая ул.,

дом № 47).
На Полевой улице из-за силь-

ного ветра была повреждена
электролиния. Из-за этого наб-
людалось низкое напряжение в
сети.

В настоящее время неисправ-

ность устранена. На опорах на-

ружного освещения перегорев-
шие электролампочки заменены.

* » *

Председатель правления райпо
В. Н. Воробьева

тов. Дмитриевой (деревня Боль-
шие Поля, дом № 95).

Ваша жалоба проверена. Про-
давец магазина № 3 Г. Ефимо-
ва за нарушение правил совет-
ской торговли строго преду-
преждена.

ПРАВИЛЬНО ПОЛЬЗУЙТЕСЬ ГАЗОМ
Газ вошел в наш быт, однако

небрежное обращение с газовы-

ми приборами может вызвать

несчастные случаи или отрав-

ление. В отличие от природных
сланцевый газ имеет в своем со-

ставе до 10 процентов угарного

газа (окиси углерода), и при

утечке возникает прямая угро-

за здоровью человека. Наиболее
частая причина утечки — нару-

шение герметичности проводки.

Однако некоторые жильцы

самовольно переносят газовое

оборудование. По этим причи-

нам в 20 квартирах был отклю-

чен газ. Некоторые не проверя-

ют тягу при включении водона-

гревателя. Так, тт. Рачкова и

Варькова из дома № 23 по ули-

це Дзержинского, Кузнедов из

дома № 19 по улице Свердлова
включили их при полном отсут-

ствии тяги. /

Окись углерода может обра-

зоваться и в помещении, где га-

зовые приборы в полной ис-

правности. Чтобы поскорее

вскипятить чайник или сварить

обед, иногда пускают газ на

полную мощность, и пламя об-
волакивает края посуды. При
этом газ сгорает не полностью.

Большие кастрюли или баки
для кипячения иногда ставят на

конфорки с низкими ребрами.
В таких случаях появляется

желтое коптящее пламя, и на-

капливаются продукты непол-

ного сгорания газов, которые в

конечном итоге могут привести

к отравлениям.

Большую помощь работникам
горгаза оказывают жители го-

рода, когда своевременно сооб-
щают в аварийно-диспетчер-
скую службу о замеченных

утечках. Так, своевременно

обнаружили утечку газа в кра-

нах на вводах перед квартира-

ми №№ 19 и 21 жильцы дома

№ 4 по улице Маяковского.

Если вы пользуетесь газом,

будьте осторожны с ним. Не за-

бывайте чаще проветривать по-

мещение кухни. Уходя из квар-

тиры, проверьте, все ли краны

закрыты на приборах й перед

ними, на газопроводах. Для по-

лучения нужных вам поясне-

ний обращайтесь в горгаз по

телефону № 324 или 04.

Е. ПИСКУНОВ,
главный инженер конторы грр-

газа.

гмм
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Совсем недавно в Ленинграде
состоялся чемпионат Европы по

скоростному бегу на коньках сре-

ди женщин. На высшую ступень

пьедестала почета поднялась ле-

нинградка Нина Статкевич.
На мировом чемпионате в Хель-

синки Статкевич прошла дистан-

цию в 3.000 метров за 4 минуты

59,2 секунды и набрала в сумме

многоборья 191,399 очка. Вновь,
как и на чемпионате Европы, Ни-
на одержала блестящую победу.

НА СНИМКЕ: абсолютная чем-

пионка Европы и мира Нина Стат-
кевич.

Фотохроника ТАСС

БЕЗ КРЫШИ НАД ГОЛОВОЙ
Обитатели кварталов лондон-

ской бедноты особенно сильно
ощущают на себе последствия
постоянного урезывания ассиг-
нований на социальные нужды,
производимого во имя сохране-
ния прибылей монополий и под-
держания на высоком уровне
военных расходов. Одним из
последствий этой политики яв-
ляется постоянное ухудшение
жилищной проблемы в англий-
ской столице, которая, по выра-
жению одной местной газеты,
может скоро превратиться в

«столицу европейских трущоб».
Уже сейчас более 100 тысяч

лондонских семей проживает в
помещениях, официально отно-
симых к разряду трущоб. Из го-
да в год растет число людей,
вообще не имеющих крыши над
головой. Многих лондонцев за-
ставили глубоко призадуматься
данные секретного доклада офи-
циальной комиссии, изучавшей
вопрос об обеспеченности жиль-
ем низкооплачиваемых катего-

рий трудящихся. Копия этого
доклада попала в руки директо-
ра общественной организации
<Шелтер», занимающейся проб-
лемами обездоленных, который
и обнародовал его в печати.

Авторы доклада вынуждены

признать, что все меры прави-

тельства и муниципального со-
вета Большого Лондона по улуч-
шению жилищных условий бед-
няков не привели к улучшению
их участи. «Жилищная пробле-
ма, — признает комиссия, — вы-
шла из-под контроля. Более то-

го, она с каждым годом обост-
ряется, поэтому у обездоленных
членов общества нет надежд на

улучшение своего положения».

Это означает, что свыше 100
тысяч семей бедняков, ютящих-
ся в лондонских трущобах, обре-
чены на пожизненное прозяба-
ние в сырых и ветхих помеще-
ниях. Едва ли больше надежд на

получение угла и у бездомных,
которых, по -данным газет, лишь

в центральном Лондоне насчи-
тывается около восьми тысяч

человек.

Доклад комиссии не ограни-

чивается констатацией фактов о
положении с жильем. Он указы-

вает также на растущий конт-

раст в материальном положении
богатых и бедных, на, произвол

домовладельцев, . выбрасываю-
щих на улицы квартиросъемщи-

ков. За последние три года, от-

мечает комиссия, число насиль-
ственных выселений возросло на

68 процентов. Более других от

произвола домовладельцев
страдают эмигранты из бывших
английских колоний, с которых

обычно взимают более высокую

арендную плату и чаще других

выбрасывают на улицу.

Несмотря на обострение жи-
лищной проблемы, объем строи-

тельства жилых домов в Англии
сокращается из года в год. Так,
с 1967 года по 1970 год он сни-

зился на 25 процентов.

В условиях общего вздорожа-

ния жизни резко ползет вверх

арендная плата за жилье. Она
поглощает все возрастающую до-

лю семейных бюджетов трудя-

щихся Англии, где, согласно

данным социологических иссле-

дований, миллионы людей жи-

вут в условиях нищеты. Для
многих таких семей часто не по

плечу даже аренда коммуналь-
ных квартир. Миллионы же ан-

глийских семей вынуждены сни-
мать жилье в частных домах, на
что иногда уходит половина все-
го семейного заработка. Не уди-
вительно поэтому, что десятки
тысяч работающих англичан не
могут найти жилье по средствам
и многие тысячи людей остаются
бездомными.

В. ОСИПОВ,
корреспондент ТАСС.

Лондон.

КОНКУРС ДЕТСКОГО РИСУНКА
В противотуберкулезном дис-

пансере состоялся конкурс детско-

го рисунка. Его провел художник

Юрий Доркин. В конкурсе приня-

ли участие более 40 детей. Они
представили 60 работ. Тематика
рисунков самая разнообразная.
Детское воображение захватили и

космические полеты, и герои . на-

родных сказок, спортивные сорев;

нования, военные сюжеты и др.

Первые места заняли Вадим
Кудрявцев и Ира Скворцова. Ва-
дим представил несколько рисун-

ков на тему «Люди и Космос».
Ира нарисовала Спящую красави-

цу — героиню одной русской на-

родной сказки.

Тане Винокуровой за картину

«Пусть всегда будет солнце» при-

суждено второе место.

Работы остальных ребят также

представили интерес и по сюже-

ту, и по исполнению.

Все ребята были отмечены по-

дарками.

После окончания конкурса де-

тей ожидал приятный сюрприз^
Перед ними выступили с интерес-

ной программой самодеятельные

артисты школы №10. Кукольный
театр под руководством Инны Вла-
димировны Пепомящей поставил

сказки «Колобок», «Дед Мороз» и

«Про козла».

Затем все с большим удовольст-

вием посмотрели концерт, подго-

товленный руководителем В. Л-
Ивановым. Прозвучали песни 

«Любите Россию», «Русское по-

ле» и другие. Удачно был испол-

нен танец «Яблочко». Интересно
выступили вокальная группа и

хор.

Ребята и их родители остались

довольны. Восторженные зрители

от души пожелали воспитанникам

школы и их руководителям даль-

нейшей плодотворной работы.
Г. ЗЕЛЕНЦОВА,

медсестра.

15 ФЕВРАЛЯ -ТИРАЖ

:■

Государственный 3-процент-
^ ный внутренний . выигрышный

' заем является одной из форм
хранения денежных сбережений
населения. Он пользуется в на-
шей стране большой популяр-
ностью. Государство выплачива-
ет по займу доход в форме вы-
игрышей в размере 3 процентов
годовых в среднем за весь срок
обращения займа. Облигации
его достоинством 20 и 10 руб-
лей можно приобрести за на-
личный расчет в сберегательной
кассе, а если понадобится —

продать их. Они являются цен-

ными бумагами на предъявите-

ля: при их продаже и покупке
не требует никаких документов.

США ведут во Вьетнаме не- 5
объявленную химическую вой- р
ну. Отравляющие вещества — ^
гербициды и дефолианты, вред- /,
ные для здоровья людей, ишро- *
ко применяются почти во всех у
районах Южного Вьетнама. В {
зараженных джунглях гибнет <
все живое. ^

НА СНИМКЕ: так выглядит 5
некогда тропическая раститель- /

ность после опыления ее ядови- ^
тыми гербицидами. ^

Фотохроника ТАСС ^

Необходимо бережно хранить
облигацию с тем, чтобы не по-
вредить ее, иначе она может
оказаться неплатежной. Если
владелец не имеет возможности {
хранить облигации у себя, ой-"
может сдать их за небольшою
плату на хранение в сберега-
тельную кассу.

Доход по займу выплачивает-
ся в виде выигрышей, разыгры-
ваемых в проводимых ежегодно
8 тиражах; 15 февраля, 30 мар-
та, 15 мая, 30 июня, 15 августа,
30 сентября, 15 ноября и 30 де-
кабря.

Средства, поступающие от
продажи облигаций займа, слу-

жат дополнительным источником

денежных ресурсов государства,

используемых на хозяйственное
и. культурное строительство. Из
года в год увеличивается число-
держателей 'облигаций и растет

сумма размещения этого займа.
15 февраля в г. Горьком, бу-

дет проводиться тираж выиг-

рышей по 3-пррцентному займу.
Приобретайте облигации!

Т. БАСИСТЮК,
зав. сберкассой № 033.

г>
Редактор

Н. Т. ТАВРИЛЕНКО.

| ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ВАСИЛИЮ ИВАНОВИЧУ МАЛЫШЕВУ

В день сорокалетия желаем доброго здоровья, счастья и

• больших успехов в труде и личной жизни.

Юркевичи.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 9 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников: «Пригласительный

билет». 10.45 — «Музыкальный
киоск», 11.15 — «В помощь шко-

ле». «Экранизация литературных

произведений». «Мертвые души».

Художественный фильм. 12,55 —

Новости. 17,05 — Программа пе-

редач. 17,10 — Новости. 17.20 —

Для школьников: «Рассказы о при-

роде», 17.45 — «Старт пятилетки».

Беседа с председателем комитета

пс печати при Совете Министров
СССР Б. И. Струкалиным. 18,00 —
Новости, 18,05 — Концерт художе-

ственной самодеятельности. Пере-
дача из Симферополя. 18,30 —

«Ленинский университет миллио-

нов». «Вопросы исторического ' ма-

териализма». «Ленинская теория

социалистической революции». Ве-
дет передачу доктор философских
наук В, С. Молодцов. 19,00 —

Б. Брехт — «Карьера Артуро Уи».
Спектакль Ленинградского акаде-

мического Большого драматическо-

го театра имени Горького, Транс-
ляция из Ленинграда. 20.30 —

«Время». Информационая про-

грамма. 21,00 — Продолжение
спектакля, 22,00 — Концерт орке-

стра русских народных инструмен-

тов Центрального телевидения и

Всесоюзного радио. Дирижер за-

служенный артист республики

В, Федосеев, 22,40 — «Спортивный

дневник», 23.10 — Новости, Про-

грамма передач,

СРЕДА, 10 ФЕВРАЛЯ

10,00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для де-

тей: «Как Пафик познает мир».

10,45 — Цветное телевидение, «По
городам Туркмении», Докумен-
тальный телефильм, 11.15 — «Шко-
ла В, Первйцкого». Об опыте рабо-
ты бригады колхоза «Кубань»
Краснодарского края. 11,45 — «Хо-
ровая капелла Дома культуры

профсоюзов г. Тулы». Концерт-
очерк. 12.15 — 12,20 — Новости,
16.45 — Программа передач. 16.50
— Новости. 17.00 — Для школь-

ников: «Читай-город». Телеспек-
такль. 17.30 — «Пятилетка. Наука.
Жизнь». О вкладе ученых в выпол-

нение пятилетнего плана, 18.00 —

Новости. 18.05 — Первенство
СССР по баскетболу: «Калев»
(Тарту) — СКА (Киев). Передача
из Таллина. 19.30 — Художествен-
ный фильм «Сережа» («Мос-
фильм»), 20,45 — Концерт. 21.00 —
«Время», 21.30 — «Песня на экра-

не»: композитор Н, Богословский.
22,25 — Спортивная передача.

23,00 — 23,15 — Новости. Про-
грамма передач,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 9 ФЕВРАЛЯ

9,00 — Программа передач, 9,05
— «Телешкола». Литература для

учащихся X классов: «Эдуард
Вильде», 9,35 — «Визит А. Н, Ко-
сыгина в Пакестан». Документаль-
ный фильм, 9.55 — «Вахта в го-

рах». Телефильм Куйбышевской
студии. 13.00 — «По ленинскому

плану». Документальный фильм.

13.50 — 14,05 — «Королева чарда-

ша». Фильм-концерт Ленинград-

ской студии телевидения. 16,05

— «АК»: новости. 16.10 —

«Телешкола» (повторение). 16.40—
Киножурнал. 16.50 — «Я — дис-

петчер». Документальный фильм.
18.00 — Программа передач. 18,05
— «Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18,20 — «Детская ко-

ляска». Фильм Азербайджанского

телевидения. 19,00 — «Зарница»:

«Санитары». 19,15 — «Детский эк-

ран»: «Комната игр» (повторение).

19,35 — «ЭРФ — реклама», 19.45—

«Читая книгу природы...», 20.30 —

«Наука и здоровье»: «От атеро-

склероза до инфаркта». 21.15 —

«Крыша над головой». Докумен-

тальный фильм, 21,30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00—«Концертная
студия». Камерный концерт. 22,30
— Передача на финском языке.

23.30—23.40 — «Актуальная каме- 4
ра».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 февра-

ля — «Сегодня — новый аттрак-
цион». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
9 февраля — «Ожидание». Начало
в 17, 19, 21 час,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 февра-
ля — новая цветная американская

кинокомедия «Укрощение стропти-
вой». (Две серии в один сеанс).
Начало в 10, 12,30, 15, 18, 20 часов

50 минут, (Только в кинотеатре

«Труд»). 10 февраля — «Укроще-
ние строптивой». Начало в 12, 18,
20 час. 50 мин. «Свет за шторами».

Начало в 10, 14.30, 16 час, 10 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 февраля —

«Где 042?». Начало в 17, 19, 21
час.

СЛАНЦЕВСК0МУ
БЫТПРОМКОМВИПАТУ
требуется
на постоянную работу
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК.

Благодарим коллективы шахты

имени С. М. Кирова к школы № 3
за оказанную помощь в похоронах

Капустина Виктора Петровича.
Жена, дети.

Газета выходят
ао вторникам, средам, четвергам,

пятницам в субботам

АДРЕС РЕДАКЦИИ : гор. Сланцы, Банковская ул., дом Л6 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора —1 28-20, зам. редактора — 23-25,
отв. секретаря — 37-34; отделов: промышленности — 21-85; писем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 36-6в.

Объявления принимаются в бухгалтерии редакции, телефон № 23-6в#

Сланцевская типография Управления по печати Левгорисполкома. Заказ 319. Тираж 10 8841


